

# 新町社協だより

第92号。令和6年10月  
向洋新町社会福祉協議会  
会長 酒入忠昭

## あなたは「軽度認知障害」を知っていますか？

年を取るとみんな「もの忘れや物覚え」が悪くなって来ます。これがひどくなると「軽度認知症障害」と言われ、認知症の予備軍となり、何もしないでいると「認知症」になります。

「軽度認知障害」者は、日常活動をすれば回復します。

多くの行事に参加して「頭」と「身体」を動かしましょう。

## 小学校3年生の道徳の授業に参加しました

地域の活性化のためには全てに「ふれあい」が無くてはなりません。

そこで、向洋新町社会福祉協議会では以前から地域においては多くの行事にみんなが参加する事に心がけてきました。

特に、これからは「三世代（子ども・父兄・高齢者）」が参加し交流を深めていける行事の開催に努めなくてはなりません。

一方、向洋新町小学校と交流を深める取組みも行っております。

9月26日（木）3年生の道徳科で「登下校時の見守りについて」

の授業があり、6名の安全ボランティアの会員が参加しました。

多くの質問も出され、最後には「感謝の言葉」もいただきました。

これからも学校との活動支援を続けていきたいと思います。



## 第28回向洋新町学区町民大運動会が開催されました！



残暑厳しい中ではありましたが、そよ風の吹く絶好の運動会日和の9月29日（日）9:00に町民大運動会が開催されました。

各町からおよそ700名の選手や応援くださいました。者が参加して盛上りました。

新型コロナウイルスも下火になった事から過去最高の人でした。

ご来賓では、岸田文雄内閣総理大臣様（祝事）、西本南区長様、県議会議長中本隆志様、大州中学校校長様、向洋新町小学校校長様、玉屋様などご来賓がお祝いにお出で頂きました。

競技は、幼児徒競走、親子のおんぶにだっこ、小学生のラケットレース・大玉ころがし、成年女子の玉入れ、高齢者の玉転がし、そして人気のパン食い競争など全ての年齢の方が参加できるプログラムになっておりました。

人気の、町別対抗リレーは男女とも1丁目が1位となりました。

その結果、総合で1丁目が優勝し、12時過ぎに終了しました。

お世話をいたいたした体協の役員の皆さんご苦労さんでした。